



**RAPPORT DU SERVICE DES FINANCES
FINANCE SERVICE REPORT**

Rémunération et indemnités versées 2019
2019 Remuneration and expenses

RAPPORT NO.: F-02-2020

DATE: 24 février 2020 / February 24th, 2020

INTRODUCTION

En vertu de l'article 284(1) de la *Loi de 2001 sur les municipalités, L.O. 2001, chap. 25*, et ses amendements, au plus tard le 31 mars de chaque année, le trésorier d'une municipalité remet au conseil de celle-ci un état détaillé de la rémunération et des indemnités versées l'année précédente.

- (a) Chaque membre du conseil municipal, à l'égard des services offerts en sa qualité de membre du conseil ou d'un autre organisme, y compris un conseil local, auquel il a été nommé par le conseil municipal ou auprès duquel il occupe une charge du fait qu'il est membre du conseil municipal;

PIÈCES JOINTES

Annexe A – Rémunération et indemnités versées aux membres du Conseil

Annexe B – Rémunération et indemnités versées au membre d'un conseil local

RECOMMANDATION

Que le conseil reçoit et approuve le rapport F-02-2020 daté du 24 février 2020 concernant l'état des rémunérations et des frais versés l'année précédente aux membres du conseil et aux membres d'un conseil local. Que le rapport sera affiché sur le site Web de la municipalité.



Cécile Maisonneuve, AMCT
Trésorière | Treasurer

INTRODUCTION

Pursuant to Section 284(1) of the *Municipal Act, S.O. 2001, c. 25* and amendment thereto, the Treasurer of a municipality shall in each year on or before March 31 provide to the council of the municipality an itemized statement on remuneration and expenses paid in the previous year.

- (a) Each member of council in respect of his or her services as member of the council or any other body, including a local board, to which the member has been appointed by council or on which the member holds office by virtue of being a member of council;

ATTACHMENTS

Schedule A – Remuneration and expenses for Members of Council.

Schedule B – Remuneration and expenses for members of a local board

RECOMMENDATION

That Council receives and approves report F-02-2020 dated February 24th, 2020 for the remuneration and expenses for Members of Council and for members of a local board. The report will be posted on the municipality's website.



SALAIRES ET ALLOCATIONS DES MEMBRES DU CONSEIL POUR 2019
2019 MEMBERS OF COUNCIL SALARIES AND ALLOWANCES
 Autorisation de paiement: Reglement 27-2019
 Payment Authority: By-Law Nubmer 27-2019

| Nom | Salaire de base | Allocation pour communication | Frais de kilometrage | Conventions et remboursement des dépenses | Total |
|---------------------|-------------------|-------------------------------|----------------------|---------------------------------------------|-------------------|
| Name | Base Salary | Communication Allowance | Kilometrage expenses | Conventions, Delegations and Other Expenses | |
| FRANCOIS ST-AMOUR | 50,000.00 | 354.64 | 0.00 | 0.00 | 50,514.28 |
| ALAIN MAINVILLE | 27,700.16 | 720.00 | 0.00 | 1,582.37 | 30,771.19 |
| FRANCIS BRIERE | 27,700.16 | 720.00 | 0.00 | 1,990.99 | 31,489.34 |
| DANIK FORGUES | 27,700.16 | 720.00 | 0.00 | 2,966.46 | 33,340.79 |
| MARIE-NOEL LANTHIER | 27,700.16 | 720.00 | 2,997.13 | 4,108.17 | 37,319.79 |
| | | | | | 0.00 |
| TOTAL | 160,800.64 | 3,234.64 | 2,997.13 | 10,647.99 | 183,435.39 |

**RÉMUNÉRATION ET DES INDEMNITÉS DES MEMBRES D'UN CONSEIL LOCAL
POUR 2019**

2019 MEMBERS OF A LOCAL BOARD REMUNERATION AND EXPENSES

| | DEPLACEMENT / MILEAGE |
|--------------------|------------------------------|
| LAVERGNE PIERRETTE | 175.00 |
| DUBOIS JESSICA | 125.00 |
| COTE-PILON JOANNE | 175.00 |
| LAMOUREUX France | 175.00 |
| NORMAND CHANTAL | 175.00 |
| LEBLANC SUZANNE | 225.00 |
| QUESNEL YVON | 25.00 |
| TOTAL | 1,075.00 |